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В СОЦСЕТЯХ

Горячая линия главы
городского округа Котельники:

8 (495) 554-21-15.
пн.- чт. с 9.00 до 18.00,

пт. с 9.00 до 17.00.

ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА ГЛАВЫ 

городского округа Котельники:

glava@kotelniki.ru

КОТЕЛЬНИКИ СЕГОДНЯ

Более 150 рабочих мест создано в Котельниках

с открытием нового торгового центра

16 АПРЕЛЯ 
в Московской 

области состоится 

общеобластной 

субботник

Время смелых 
возможностей
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ПОДСПОРЬЕ 
РОДИТЕЛЯМ НА 
РАДОСТЬ ДЕТЯМ
В Котельниках новую 
ежемесячную выплату на детей 
от восьми до 16 лет будут 
получать около 3000 семей 
с низким доходом
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ДВИЖЕНИЕ ПО 

НИСПАДАЮЩЕЙ
Обязательное ношение масок, 
социальная дистанция,  а также 
проверки по соблюдению 
ограничений, которые были введены 
из-за ситуации с COVID-19, отменены
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Его площадь составляет 
11 000 квадратных метров, 
а ассортимент товаров для 
дома, ремонта и дачи можно 
смело сравнить со многими 
профильными зарубежными 
магазинами. Производители 
представленных товаров - 
это 48% Россия, 36% Китай. 
Также на полках размести-
лась продукция из Белару-
си и других дружественных 
стран

«Мы пришли сюда из Но-
вос иби рс ка .  Несмот ря на 

жёсткие санкции коллектив-
ного Запада, нам удалось от-
крыть здесь свой гипермар-
кет. Можно сказать, именно 
благодаря внешним ограни-
чениям мы заняли освобо-
дившуюся нишу после ухода 
иностранных компаний. В те-
чение двух-трёх ближайших 
недель полки магазина будут 
заполняться товарами, ко-
торые, несомненно, привле-
кут покупателей. Особенно 
накануне открытия дачно-
го сезона», - говорит Алек-
сей Перепелица, коммерче-
ский директор гипермаркета 
«КОЛОРЛОН»:

Кстати, как выяснилось, 
Алексей Перепелица уже в кур-
се региональных мер поддерж-
ки малого и среднего бизнеса, 
что при необходимости мож-
но взять субсидию на закупку 
оборудования для создания, 
развития или модернизации 
производства. Либо получить 
субсидию до 10 млн рублей на 
сумму не более 50% от факти-
чески произведённых затрат по 
закупке оборудования.

МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ
В ДЕЙСТВИИ

Все эти меры поддержки биз-
неса обсуждались на совещании 
губернатора Московской обла-
сти Андрея Воробьёва с членами 
правительства и главами муни-
ципалитетов. Андрей Во ро бь- 
ёв  обозначил три магистральных 
направления, по которым сегод-
ня нужно работать: поддержка 
реализации гос программ, со-
хранение рабочих мест, продо-
вольственная безопасность.

Городской округ Котельни-
ки стабильно является одним 
из лидеров в регионе по раз-

ПРЯМАЯ РЕЧЬ  

 Сергей ЖИГАЛКИН,
глава городского округа Котельники:

- Котельники стабильно являются одним из лидеров 
в регионе по привлечению инвестиций. В 2022 году 
губернатор Московской области Андрей Воробьёв 
поручил не снижать достижений по инвестконтрактам, 
но действовать проактивно. Наша задача и дальше при-
влекать новых налоговых резидентов, которые будут 
усиливать нас в импортозамещении и создавать новые 
рабочие места. Сегодня посетил новый гипермаркет 
новосибирской сети товаров для дома, ремонта и дачи. 
Ассортимент этого гипермаркета мало чем отличается 
от зарубежных аналогов. 

“МНЕНИЕ

Георгий 
ДАСКАЛ,
житель Котельников:

- Приятно удивлён ассорти-
ментом нового гипермар-
кета. Этим летом я намерен 
заняться ремонтом квар-
тиры, так что нуждаюсь в 
качественных строительных 
материалах. Надеюсь, 
в торговых центрах города 
я найду всё, что мне нужно, 
и по доступным ценам. А 
трудные времена мы пере-
живём. Не впервой! 

“МНЕНИЕ

Игорь ВЕЛИЧКИН, 
житель Котельников:

- Мне всегда хотелось организовать свой 
бизнес. Однако по разным причинам не получалось. А тут 
грянули беспрецедентные западные санкции. Но оказа-
лось, всё не так плохо. Губернатор Московской области 
сказал, что у нас в Подмосковье аренда земли в год будет 
стоить один рубль, дают на три года. Приоритет компаниям, 
которые занимаются импортозамещением и обеспечивают 
продовольственную безопасность. Я готов включиться, 
чтобы на земельном участке разводить домашнюю птицу, 
скажем, бройлеров.

Время смелых 
возможностей
Более 150 рабочих мест создано Более 150 рабочих мест создано 
в Котельниках с открытием новогов Котельниках с открытием нового
торгового центраторгового центра

витию экономики. В непростое 
для всех время муниципалитет 
оказывает поддержку местно-
му бизнесу. Субсидию предста-
вили заводу «ТРАК-БЕТОН», 
который участвует в строи-
тельстве московского метропо-
литена и больниц. Также суб-
сидию получил медицинской 
центр «ЦМД», реализующий 
социальные благотворитель-
ные акции.В феврале 2021 года 
в Котельниках открыли офис 

«Мой бизнес», работающий на 
базе администрации города. 
Сотрудниками было отрабо-
тано более 1200 обращений от 
бизнеса. 

«В 2022 году важно не сни-
жать достижений в экономике. 
Наша задача и дальше привле-
кать новых налоговых резиден-
тов, ежегодно держать темп по 
созданию не менее 400 рабочих 
мест», - сказал глава округа 
Сергей Жигалкин.

 В течение двух-трёх ближайших недель полки магазина будут заполняться товарами

 Рабочие места занимает молодёжь
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В городском округе 

Котельники

вакцинированы 

от коронавируса 

44 078 человек.

Добрый день, дорогие чи-
татели и читательницы! Дей-
ствительно, периодически 
пациенты, перенесшие ковид, 
жалуются, что у них возни-
кают проблемы с волосами. И 
относиться к этой проблеме, 
по моему мнению, следует со 
всем вниманием, тем более ко-
ронавирус ещё будет долго не-
гативно сказываться на нашем 
коллективном иммунитете…

Что касается волос, то они 
являются удобным - прямым 
- индикатором общего со-
стояния организма человека. 
Поэтому я призываю, прежде 
чем предпринимать какие-то 
действия, доставать чудодей-
ственный витаминный рецепт 
маски для волос, который по-
могал прабабушке, или вы-
бирать курс в косметическом 
салоне, посетите участкового 
терапевта, пройдите диспан-
серизацию или семейный про-
филактический осмотр. Дело в 
том, что причиной выпадения 
волос может быть множество 
факторов. Перечислю лишь 
некоторые из них: стрессовые 
нагрузки, которые мы все пере-
носим сейчас, приём антибио-
тиков, что делали многие во 
время пандемии коронавиру-
са. Может сказаться сезонный 

недостаток витаминов. Или 
у пациента может быть гене-
тическая предрасположен-
ность, которую спровоциро-
вали внешние обстоятельства. 
Погодные условия нередко 
служат катализатором нега-
тивных процессов: холодная 
зима и даже тёплая, плотная 
шапка - всё подвергает волосы 
очень сильному воздействию!  

Что касается продолжитель-
ности сезонного выпадения 
волос, то обычно она ограни-
чена максимум одним-двумя 
месяцами. После этого волосы 
снова отрастают. Признаки, 
по которым можно отличить 
сезонное выпадение волос от 
других видов потери волос:

 При сезонном выпадении 
волос не меняется внешний вид 
волос и причёски. При сезон-
ном выпадении также сохра-
няются густота и объём волос.

Если мы сталкиваемся 
с проблемой алопеции, вы-
званной болезнью, стрессом, 
неправильным питанием или 
другими факторами, густота 
волос снижается на всей пло-
щади кожи головы или в опре-
делённых областях, таких как 
макушка.

Симптом алопеции - это 
когда волосы кажутся более 
тонкими или нездоровыми, 
особенно в корне, что является 
признаком ослабления волос.

Красуйся краса - 
вдоль спины коса

Задать вопрос  можно, написав 
нам в социальных сетях или 
позвонив  в редакцию
по тел.:  8 (495) 559-77-66. 8 (495) 559-77-66. 

vk.com/inkotelniki ok.ru/inkotelniki instagram.com/inkotelniki

«У моей мамы начали сильно выпадать волосы. Я прочитала, 
что, возможно, это связано с тем, что она перенесла коронави-
рус. Есть ли от этого лекарства?»

Ирина СМИРНОВА, жительница города

Дмитрий ПОЛЫНИН,

и.о. главного врача 
ГБУЗ МО «Котельниковская 
городская поликлиника»

 КОЛОНКА ГЛАВНОГО ВРАЧА

Алопеция - патологи-
ческое выпадение во-
лос, приводящее к их 
частичному или полному 
исчезновению в опреде-
лённых областях головы 
или туловища. К наибо-
лее распространённым 
видам алопеции отно-
сится андрогенетическая 
(androgenetic), диффузная 
или симптоматическая 
(effl  uviums), очаговая или 
гнездная (areata), рубцо-
вая (scarring).

НА ЗАМЕТКУ

ПРЯМАЯ 

РЕЧЬ  

Станислав 
МАГДЕБУРА, 
врач-эпидемиолог 
ГБУЗ МО 
«Котельниковская 
городская 
поликлиника»:

- Приход весны 
в этом году за-
тянулся, поэтому даже 
несмотря на то, что ко-
ронавирус наконец-то, 
можно сказать это с уве-
ренностью, отступает, 
поликлиника, её служба 
неотложной помощи 
работают в режиме по-
вышенной готовности. 
Два года пандемии не 
могли не сказаться 
на коллективном им-
мунитете населения, 
поэтому мы призываем 
по-прежнему соблюдать 
санитарные меры, прой-
ти диспансеризацию. 
Будьте здоровы!  

Движение по ниспадающей

в городской  поликлинике в мкр-не Силикат, д.42.
Телефон: 8 (495) 551-54-13, в будни с 8.00 до 20.00,в субботу - 
с 9.00 до 14.00;

записавшись на процедуру в личном кабинете на сайте: 
gosuslugi.ru;

позвонив по номеру 122;

в мобильном пункте вакцинации, расположенном 
в ТЦ «МЕГА Белая Дача». 

График работы: в будни - с 12.00 до 20.00, в субботу - с 10.00 
до 15.00, в воскресенье - с 11.00 до 16.00.

В Котельниках можно вакцинироваться:

«Мои друзья про ковид уже 
почти не говорят, забыли бы-
стро, он уже, как говорится, не 
тема… Я сейчас прохожу ре-
вакцинацию - скорее всего по 
привычке действую по плану, 
хочу закончить ранее начатое 
дело, - говорит студентка вто-
рого курса Государственного 
университета управления Али-
на Петрова, мкр-н Белая Дача. 
- Мне пришло напоминание о 
том, что полгода назад сделала 
вторую прививку. Думаю, люди 
перестают носить маски в об-
щественном транспорте, поэто-
му можно подхватить ОРВИ». 

По словам волонтёров, ра-
ботающих в мобильном пункте 
вакцинации, прежних очере-
дей из желающих поставить 
прививку давно уже не наблю-
дается, в основном сделать её 
приходят люди, которым пред-
стоит путешествие. «За неделю 
мы принимаем триста пятьде-
сят - четыреста пациентов. Всё 
зависит от того, есть ли празд-
ник или нет, какое количе-
ство посетителей приезжает в 
«МЕГУ» за покупками. Сейчас 
в магазинах царит ажиотаж, но 
у нас людей, по моему мнению, 

очень мало», - рассказывает 
волонтёр мобильного пункта 
Александра Исаева, которая 
работает в мобильном пункте 
вакцинации ТЦ «МЕГА Белая 
Дача» уже второй год. 

«Мы все устали от пандемии, 
но вирус коронавируса никуда 
не делся - мы фиксируем, что 
трём-четырём пациентам в 
день ставится этот диагноз. Но-
вый штамм «Омикрон» слабее 
предыдущих. Но многие люди 
уже не пользуется дезинфекто-
рами, требования к ношению 
масок в транспорте и обще-
ственных местах, ограничение 
по посещению культмассовых 
мероприятий сняты, но ОРВИ 
остались, - замечает замести-
тель главного врача МБУЗ МО 
«Котельниковская городская 
поликлиника» Ольга Рукавиш-
никова. - Поэтому меры предо-
сторожности, связанные с ви-
русными инфекциями, окру-
жающие нас, переносятся в 
зону личной ответственности. 
Хотелось бы призвать наших 
горожан продолжить следовать 
санитарным противоэпиде-
миологическим мерам, нужно 
быть осторожными!»

Обязательное ношение масок, социальнаяОбязательное ношение масок, социальная
дистанция,  а также проверки по дистанция,  а также проверки по 
соблюдению ограничений, которые были соблюдению ограничений, которые были 
введены из-за ситуации с COVID-19, отмененывведены из-за ситуации с COVID-19, отменены

ФАКТ

Общее количество волос 
на голове у людей разное. 
У блондинов, к примеру, их  
140 тысяч, а у рыжих - 88 тысяч. 
Нормой считается выпадение 
100 волос в день.
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ПОМОЩЬ БИЗНЕСУ

Субъекты малого и средне-
го предпринимательства могут 
воспользоваться тремя новыми 
кредитными программами.  Для 
бизнесменов из 28 отраслей преду-
смотрена льготная ставка в раз-
мере 8,5% годовых. Деньги можно 
направить на развитие своего дела 
или рефинансирование ранее вы-
данных займов.

По второй программе банки 
начнут выдавать компаниям мало-
го и среднего бизнеса кредиты по 
ставке от 13,5 до 15% для пополне-
ния оборотных средств. 

Третье предложение рассчита-
но на создание инвестиционных 
проектов. По ставкам от 13,5 до 
15% можно получить заём на но-
вые направления.

Малый и средний бизнес смо-
жет также рассчитывать на кре-
дитные каникулы – отсрочку 
уплаты и процентов, и самого кре-
дита на полгода, если выручка за 
месяц упала на 30%. 

ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ 
И СОХРАНЕНИЕ РАБОЧИХ МЕСТ

Под давлением внешних сил некоторые 
иностранные компании приостанавливают 
свою деятельность. До введения санкций 
в  Подмосковье работали 160 зарубежных 
компаний. На предприятиях с иностран-
ным участием трудятся 93 тысячи человек, 
поэтому сейчас особенно важна поддержка 
проектов импортозамещения. 

Губернатор Московской области сказал 
о новой мере поддержки компаний, кото-
рые будут заниматься импортозамещением. 

«Аренда земли на три года будет стоить 
один рубль. Это предоставление площад-
ки со всем необходимым за символиче-
скую цену. Очень важно уйти от зависи-
мости, от настроения наших иностран-
ных коллег. Все технологии, которые уже 
разработаны, должны быть внедрены 
в нашей стране и, в частности, в Подмо-
сковье. Вот ключевая задача», – подчер-
кнул Андрей Воробьёв.

Развитию экономики сейчас уделяет-
ся особое внимание. Новые фабрики, 
заводы и другие предприятия в ре-
гионе – это работа рядом с домом. 
И дополнительные налоговые посту-
пления в областной бюджет, позволя-
ющие выделить ресурсы на важные 
для каждой семьи направления. Осо-
бенно нужна помощь предпринимате-
лям, которые оказались в непростой 
ситуации из-за санкций.

Главная задача –Главная задача – 
защитить защитить 
интересы интересы 
людейлюдей

В Подмосковье принимаются В Подмосковье принимаются 
новые меры поддержки бизнеса, новые меры поддержки бизнеса, 

который обеспечивает который обеспечивает 
рабочими местами жителейрабочими местами жителей

Горячая линия 
поддержки 
бизнеса 0150
теперь работает
круглосуточно

398
тысяч
субъектов 

малого 
и среднего 
бизнеса 
работают 

в Подмосковье

Горячая линия Горячая линия 
помощи помощи 
в поиске работыв поиске работы

122-6-1122-6-1
По будням: с 8.00 до 20.00По будням: с 8.00 до 20.00

ПРЯМАЯ 

РЕЧЬ

 Андрей ВОРОБЬЁВ,
губернатор 
Московской области:

– Стратегические 
задачи, которые 
ставит перед 
нами президент, 

– обеспечить стабиль-
ность экономики, защитить 
людей и минимизировать 
последствия санкций. Три 
магистральных направле-
ния, по которым сегодня 
нужно работать: поддержка 
реализации госпрограмм, 
сохранение рабочих мест и 
продовольственная безо-
пасность. Необходимости 
скупать продукты нет – они 
будут и завтра, и через не-
делю. Подмосковье кормит 
не только себя, но и другие 
регионы.

“КОММЕНТАРИЙ

Екатерина ЗИНОВЬЕВА, 
заместитель председателя 
правительства Московской области – 
министр инвестиций, промышленности 
и науки Московской области:

– На уровне федерального правительства принят пер-
вый пакет антикризисных мер поддержки. Первый блок 
касается снижения административной нагрузки на биз-
нес. Вводится мораторий на все плановые проверки 
малого и среднего бизнеса на 2022 год. У нас под эту 
меру попадают все наши субъекты малого и среднего 
предпринимательства, а это 398 тысяч компаний.

“КОММЕНТАРИЙ

Людмила 
БОЛАТАЕВА, 
министр социального 
развития Московской 
области:

– Для помощи жителям, которые 
потеряли работу или находятся 
в поиске вакансий, мы запустили 
горячую линию. Если вам нужна по-
мощь в трудоустройстве, достаточно 
позвонить по короткому номеру 122, 
далее нажать на кнопку 6, а затем 
набрать 1. И оператор подберёт под-
ходящие вакансии с учётом вашей 
профессии и желаемой заработной 
платы.

«КОТЕЛЬНИКИ СЕГОДНЯ»
17 МАРТА 2022 ГОДА
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СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

«Продовольственная безопасность 
сегодня важна как никогда. Главная 
задача – провести посевную в большем 
объеме, чем годом ранее. Мы напра-
вили в Московскую областную думу 
предложение – увеличить в два раза 
субсидии нашим аграриям для того, 
чтобы понизить процентную ставку 
и оказать дополнительную поддерж-
ку сельхозпроизводителям», – сказал 
губернатор Андрей Воробьёв.  

Сегодня Подмосковье, помимо сво-
их жителей, снабжает и другие регионы 
целым рядом продовольственных това-

ров – сыром и хлебом, овощами и яго-
дами. Сейчас особенно важно, чтобы не 
было дефицита товаров. Министерство 
сельского хозяйства и продовольствия 
ведёт мониторинг цен и наличия про-
дуктов в магазинах. 

Если выявляется факт отсутствия 
каких-то социально значимых товаров, 
Минсельхоз незамедлительно связыва-
ется с руководством магазина и просит 
пополнить необходимые позиции. 

Все крупные торговые сети на тер-
ритории Московской области добро-
вольно ограничили наценки на со-
циально значимые товары, установив 
порог в 5–10%.

Ещё одно новшество касается желаю-
щих трудоустроиться. Теперь работу по 
душе можно найти и по телефону – Мини-
стерство социального развития Москов-
ской области открыло для этого горячую 
линию. А простой и удобный сервис на 
региональном портале госуслуг «Ищу ра-
боту» позволяет получить сразу восемь 
услуг по одному электронному заявлению.

НА ЗАМЕТК У

Подать заявку на предо-
ставление земельного 
участка за один рубль 

и воспользоваться другими 
мерами поддержки бизне-
са можно 
на Инве-

стиционном 
портале 

Московской 
области.

invest.mosreg.ruinvest.mosreg.ru

В прошлом году В прошлом году 
в Подмосковье было в Подмосковье было 
реализованореализовано 

2222 крупных  крупных 
 проекта проекта 
в аграрном секторе в аграрном секторе 
и создано и создано 

2,52,5 тысячи  тысячи 
 рабочих мест рабочих мест

Комплексная 
услуга «Ищу 

работу» доступна 
на региональном 

портале 
uslugi.mosreg.ru
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“КОММЕНТАРИЙ

Сергей ВОСКРЕСЕНСКИЙ, 
министр сельского хозяйства и продовольствия 
Московской области:

– Запасы всех социально значимых товаров на складах Мо-
сковской области есть, и они постоянно пополняются. Перегружать 
склады тоже не имеет смысла. Распределение должно быть равно-
мерным, за этим в постоянном режиме также следят сотрудники 
министерства. Мониторинг цен и наличия товаров на полках ведётся в 
постоянном режиме.

В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ СНЯЛИ В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ СНЯЛИ 
АНТИКОВИДНЫЕ ОГРАНИЧЕНИЯАНТИКОВИДНЫЕ ОГРАНИЧЕНИЯ
С 15 марта в регионе отменены следующие 
меры, которые были введены в рамках борьбы 
с распространением коронавируса:
 обязательное ношение масок;
 социальная дистанция на транспорте, объектах торговли, 
других местах общественного пользования, на предприятиях 
и в организациях;

 проверки со стороны органов власти Московской области 
и Роспотребнадзора за соблюдением антиковидных 
рекомендаций.

ВА ЖНО

Российские паралимпийцы одними 
из первых пострадали от санкций. 
В самый последний момент нашу 
команду отстранили от участия в со-
ревнованиях. Трудно представить, 
что чувствовали спортсмены и трене-
ры, которые долго и упорно готови-
лись к главному старту четырёхлетия.

ДРАМА СПОРТСМЕНОВ

История с  нашими паралимпийцами 
потрясла мир. Команда приехала в Пекин 
и готовилась к Играм. 2 марта, за два дня 
до торжественной церемонии открытия, 
Международный паралимпийский коми-
тет официально объявил, что российские 
спортсмены допущены до  участия в  со-
ревнованиях. Но уже на следующий день 
внезапно изменил свое решение и отстра-
нил нашу команду и сборную Белоруссии 
от Игр.

В  составе российской делегации был 
71 спортсмен, 19 из которых представляли 
Московскую область. У наших ребят без-
жалостно отняли мечту.

СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

Драма паралимпийцев никого не оста-
вила равнодушным. Чтобы поддержать 
спортсменов, для них организовали аль-
тернативные соревнования, на  которые 
также приглашены атлеты из Белоруссии. 
По поручению губернатора Московской 
области все паралимпийцы из нашего ре-
гиона получат выплату. Вне зависимости 
от результата!

«18 марта в Ханты-Мансийске откро-
ются альтернативные Зимние игры пара-
лимпийцев «Мы вместе. Спорт». Подмо-
сковье представят 19 спортсменов во всех 
шести дисциплинах. Хочу вас поддер-

жать и пожелать побед на соревновани-
ях. Мы вами гордимся! По два миллиона 
рублей выплатим каждому из вас и всем 
тренерам», – сказал Андрей Воробьёв.

ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ ВСЕХ

В  Московской области живут более 
400 тысяч человек с ограниченными воз-
можностями. Почти 50 тысяч из них актив-
но занимаются спортом в более чем 500 ор-
ганизациях: спортклубах, оздоровительных 
центрах, тренажерных залах и бассейнах.

В 2021 году на Паралимпийских летних 
играх в Токио подмосковные атлеты заво-
евали 10 медалей.

Разворот подготовил Вячеслав ПАНИН

МыМы

 По инициативе губернатора 
все подмосковные спортсмены, которых 

не допустили до участия в Паралимпиаде, 
получат выплату по 2 миллиона рублей

гордимся!гордимся!
вамивами

“КОММЕНТАРИЙ

Дмитрий 
АБАРЕНОВ,
министр 
физической 
культуры 

и спорта Московской 
области:
– Паралимпийские игры в Пе-
кине оказались абсолютно не-
справедливо политизированы. 
Я считаю, что такое отношение, 
тем более к паралимпий-
скому спорту, неприемлемо. 
В Ханты-Мансийске пройдут 
специальные соревнования, 
спортсмены получат заслужен-
ные награды. Я желаю всем ре-
бятам держаться. Вы в любом 
случае для нас – герои.

/ INKOTELNIKI.RU
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Раиса ВАРЕННИКОВА

«Мы с мужем воспитыва-
ем двоих детей дошкольного 
и школьного возрастов. Для 
нашей малообеспеченной се-
мьи материальная поддержка 
от государства является боль-
шим подспорьем. Важный мо-
мент, что новые выплаты будут 
приходить ежемесячно. Эти 
денежные средства пойдут на 
покупку продуктов, а также 
детской одежды и обуви. Поя-
вится возможность побаловать 
своих ребятишек сладостями 
и новыми игрушками», - поде-
лилась мнением жительница 
города Антонина Федина. 

Президент РФ Владимир Пу-
тин поручил установить в Рос-
сии с 1 апреля 2022 го да новое 
ежемесячное пособие на детей 
в возрасте от восьми до 16 лет, 
которые воспитываются в се-
мьях с невысокими доходами. 

В Московской области но-
вую меру поддержки семей с 
детьми с низкими доходами 
обсудили в ходе совещания гу-
бернатора Московской области 
с членами правительства и гла-
вами муниципалитетов. 

«Наш президент подписал 
указ, который предполагает 
дополнительные выплаты се-
мьям, у кого есть дети от вось-

ми до 16 лет. Важно то, что это 
не разово, а ежемесячно, - под-
черкнул Андрей Воробьёв. - 
Необходимо довести информа-
цию до наших жителей, разъяс-
нить порядок получения».

В СОБСТВЕННОСТИ СЕМЬИ 
НЕ ДОЛЖНО БЫТЬ БОЛЕЕ 

ОДНОЙ КВАРТИРЫ

В Котельниках мера под-
держки коснётся почти трёх ты-
сяч семей, где доход на человека 
ниже установленного в регионе 
прожиточного минимума, ко-
торый равен 14,7 тыс. рублей.

В зависимости от величины 
дохода новая выплата может со-
ставить 50%, 75% или все 100% 
регионального прожиточного 
минимума.

Базовый размер - 50%, это 
примерно 7000 руб.; 75% - по-
вышенный размер - 10 000 руб., 
если при назначении базового 
размера среднедушевой доход 
всё ещё не достиг прожиточ-

ного минимума на душу насе-
ления; 100% - максимальный 
размер - 14 000 руб., если при 
назначении повышенного раз-
мера среднедушевой доход всё 
ещё не достиг прожиточного 
минимума на душу населения.

Чтобы получать пособие, 
нужно завести карту «Мир» 
или счёт без карты. Заявления 
на пособие будут принимать с 
1 мая, выплачивать - с 1 апреля 
2022 года.

Для назначения выпла-
ты должны соблюдаться три 
условия:

- среднедушевой доход се-
мьи ниже прожиточного мини-
мума на душу населения;

- имущество семьи уклады-
вается в установленный пере-
чень (в собственности семьи 
не должно быть более одной 
квартиры, участка, машины и 
мототранспорта);

- у взрослых членов семьи 
есть подтверждённый доход 
или уважительная причина его 
отсутствия. 

При назначении новой вы-
платы будет учитываться доход 
за 12 месяцев, предшествую-
щих четырём месяцам до обра-
щения. Учитываются доходы: 
заявителя-родителя, опекуна 
или усыновителя ребёнка от 
восьми до 16 лет; супруга или 
супруги; детей до 18 лет, в том 
числе под опекой, а также детей 
до 23 лет, в том числе под опе-

кой, если они учатся очно и не 
состоят в браке.

Для заполнения заявления 
понадобятся сведения о рож-
дении детей, браке, разводе или 
смерти членов семьи; сведения 
об имуществе и доходах членов 
семьи; реквизиты кредитного 
учреждения и расчётного счё-
та, куда будет перечисляться 
выплата.

Подтверждать указанную 
в заявлении информацию до-

“МНЕНИЯ

Мария 
КЛОЧКОВА, 
жительница 
городского округа 
Котельники:

- Я многодетная мама. В 
нашей семье растут трое 
детишек. Конечно, мы 
рады, что появится новая 
ежемесячная выплата. 
Эти денежные средства 
помогут нам в дальней-
шем осуществить мечту 
ребят - купить новый 
компьютер, который им 
необходим в учёбе.

кументами не нужно. Пенси-
онный фонд сам запросит её 
в рамках межведомственного 
взаимодействия. Лишь в не-
которых случаях (чаще всего 
если в семье есть военные, со-
трудники силовых ведомств 
или студенты) в ПФР могут 
попросить представить допол-
нительные документы. Если вы 
подадите заявление онлайн, 
вас уведомят об этом в личном 
кабинете.

Подспорье родителямПодспорье родителям
на радость детямна радость детям
В Котельниках новую ежемесячнуюВ Котельниках новую ежемесячную
выплату на детей от восьми до 16 летвыплату на детей от восьми до 16 лет
будут получать около 3000 будут получать около 3000 
семей с низким доходомсемей с низким доходом

 ФАКТ 

Для оформления новой выплаты подать 
заявление можно:

 в МФЦ;

 на федеральном портале Госуслуг (только для 

граждан РФ) https://esia.gosuslugi.ru,

 в клиентскую службу Пенсионного фонда 

по месту жительства.

Выплата начнёт действовать
с 1 апреля 2022 года, то есть 
в мае первая сумма придёт 
сразу за два месяца.
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Утверждён план ремонта му-
ниципальных дорог город-
ского округа Котельники в 
2022 году

«Реконструкция дороги к Любе-
рецкому ГОК, которая пройдёт в 
этом году, - очень хорошая новость 
для членов нашего садового това-
рищества! Прежде всего потому, 
что для нас это центральная маги-
страль, по которой мы добираем-
ся домой», - считает председатель 
НСТ «Горняк» Ольга Макарова. 
По словам Ольги Михайловны, за 
включение работ на этом участке в 
прошлом году все садоводы активно 
голосовали на портале «Добродел».

Стоимость работ, которые пла-
нируется провести на 712-метро-
вом участке дороги к Люберецко-
му ГОК от перекрёстка с улицей 
Карьерной до территории компа-
нии «Транскомсервис», определе-
на в сумме 5 млн 233 тыс. рублей. 
Почти пять миллионов, а именно  
4 969 849,21 руб., поступят в виде 
субсидии из бюджета Москов-

ской области в рамках губерна-
торской программы «Дороги 
Подмосковья».

В первую волну работ попала 
дорога к ГСК-52 в микрорайоне 
Ковровый - проект, занявший 
третье место в ходе голосования 
на интернет-портале «Добро-
дел» с 1 июля по 31 августа 2021 г. 
Объём работ здесь оценивается в 
1637 тыс. рублей. 

Во вторую волну попала ещё 
одна важная, хотя и находяща-
яся на окраине города «маги-
страль» - съезд с МКАД, что ве-
дёт мимо газовой автомобиль-
ной запра вки и территории 
ТЦ «МЕГА Белая Дача» к базе «Ме-
таллИнвестТорг». Её сметная сто-
имость составит чуть более мил-
лиона рублей. Практически вся 
сумма на ремонт участка дороги в 
566 метров будет тоже выделена 
из бюджета Московской области.

 По словам начальника Управ-
ления благоустройства админи-
страции городского округа Котель-
ники Ивана Жаркова, активная 

фаза работ по реконструкции двух 
участков дорог, которые включены 
план - в «Горняке» и на Ковровом, 
- начнутся, как только позволят 
погодные условия. «Участок про-
ектируемого проезда 6088, кото-
рый ведёт от МКАД к территории 
«МеталлИнвестТорг», лежит вне 
жилых кварталов и отнесён на бо-
лее поздний срок», - сказал Иван 
Жарков.

На состояние контей-
нерной площадки в мик-
рорайоне Белая Дача об-
ратил внимание житель 
Николай Лёвин

- Эта куча бытовых ве-
щей лежит уже давно. На-
верное, кто-то из жильцов 
близлежащих многоквар-
тирных домов делал ре-
монт и сгрузил сюда старую 
раковину, дверь, вёдра с 
цементом и другой ненуж-
ный хлам. Хочется, чтобы 
специалисты, которые об-
служивают контейнерную 
площадку, привели её в над-
лежащий вид, - посетовал 
Николай Лёвин.

Обращение было опе-
ративно взято в работу. 
Сотрудники администра-
ции городского округа Ко-
тельники выехали на ме-

сто по вышеуказанному 
адресу. К сожалению, факт 
некачественного содер-
жания контейнерной пло-
щадки подтвердился. В ко-
роткие сроки сотрудники 
ООО «УК Котельники» 
убрали весь накопившийся 
бытовой мусор. Руководи-
телю компании указано на 
необходимость соблюдения 
графика и своевременного 
выполнения работ по убор-
ке контейнерной площадки 
в микрорайоне Белая Дача.

Порядок навели, хлам убрали

 #НА КОНТРОЛЕ

Телефон администрации 

для обращений граждан:  

8 (916) 990-15-35.

Мы продолжаем рубрику «На контроле». Свои вопросы 

вы можете задать  по телефону  8 (495) 559-05-74, 

по электронной почте gazetaKC@yandex.ru 

или выложить пост в социальных сетях с  #вопросКС.

БЫЛО

СТАЛО
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 ГОРОДСКАЯ СРЕДА

“МНЕНИЕ

Ольга МАКАРОВА, 
председатель 
НСТ «Горняк»:
- Вы знаете, обще-
ственная жизнь в 
садовых товарище-
ствах очень насыщенная 
и редко когда бывает 
спокойной, всегда есть соб-
ственники, которые чем-то 
недовольны. Но тут мы 
продемонстрировали ред-
кое единодушие, которое, 
возможно, и привело к тому, 
что работы попали в план 
ремонта муниципальных 
дорог. Да ещё и в его первую 
волну. 

Интенсивность 
движения на участ-
ке от дороги к Лю-
берецкому ГОК до 
«Транскомсервис» 
составляет около 
500 автомобилей 
в сутки.

Работы по вывозу мусора 
осуществляются еже-
дневно мусоровывозящей 
организацией ООО «Ка-
ширский региональный 
оператор». Также работы 
по уборке мусора вблизи 
контейнерной площадки 
осуществляет управляю-
щая организация.

НА ЗАМЕТКУК  участку  по  ровной  дорогеК  участку  по  ровной  дороге
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- Встреча получилась интерес-
ной, информативной. Дмитрий 
Павлович подробно рассказал 
о вакцинации. Порадовала но-
вость, что возобновилась дис-
пансеризация, в том числе и углу-
блённая, для тех, кто переболел 
коронавирусом, - так охарактери-
зовала прошедшее мероприятие 
член проекта «Активное долго-
летие» Тамара Ковалёва.

У Ирины Кузьминой, кури-
рующей вопросы здравоохра-
нения, участники клуба поин-
тересовались, когда же в городе 
начнётся строительство новой 
поликлиники:

- Все мы ждём открытия новой 
поликлиники на улице Кузьмин-
ской. Земельный участок под неё 
оформлен. Сейчас там проводят-
ся экспертные действия. Строи-
тельство мед учреждения будет 

финансироваться из средств 
федерального и областного бюд-
жетов в рамках государственной 
программы Московской области 
«Здравоохранение  Подмоско-
вья» и нацпроекта президента 
РФ «Здравоохранение». 

Как сообщила Ирина Ми-
хайловна, поликлиники в мик-
рорайонах Белая Дача и Си-
ликат продолжат принимать 
пациентов.

- Наш город неуклонно раз-
растается. Сейчас в Котельниках 
проживают 52 тысячи человек. 
Но,  по предварительным данным 
Всероссийской переписи населе-
ния, эта цифра выше, ждём апре-
ля, когда будут опубликованы 
точные данные. Тем не менее уже 
прорабатывается вопрос и о воз-
ведении в ЖК «Парковый» двух-
этажного здания поликлиники, 

- пояснила Ирина Кузьмина.
Дмитрия Полынина акти-

висты буквально забросали 
вопросами.

- Расскажите, пожалуй-
ста, о том, как уберечься от 
коронавируса?

- Третий год мы живём в усло-
виях пандемии. И наши учёные 
теперь располагают гораздо бо-
лее точными данными о природе 
этой инфекции. Единственный 
способ не заболеть - вакцинация. 
Отечественные вакцины дей-
ственны и абсолютно безопасны. 
Если кто-то будет вам говорить, 
что при введении вакцины вы по-
лучаете дозу активного вируса, не 
верьте. Это абсолютно неверно. 
Успех вакцинации не достига-

ется путём заражения человека.
- Получает ли поликлиника 

современное оборудование?
- Конечно. Новый рентгенов-

ский аппарат и оборудование 
для маммографии уже посту-
пили на склад. В ближайших 
планах - приобретение аппарата 
для колоноскопии. Мы подали 
заявку в Министерство здра-
воохранения Московской обла-
сти на 2 млн рублей и получили 
добро. О точных сроках постав-
ки пока сказать не могу.

- А как с диспансеризацией?
- Мы её возобновляем, в том 

числе и углублённую, пред-
полагающую скрининговые 
исследования.

- А что это такое?

“МНЕНИЯ

Наталья БУНЬ, 
ул. Кузьминская:

- Из этой встречи мы почерпнули много 
нового для себя. Особенно меня порадовало, что 
в город поступает современное медицинское 
оборудование. Это даст возможность нашим 
медработникам более успешно лечить людей.

- В медицине это процесс 
быстрой сортировки внешне 
здоровых пациентов на тех, кто 
не страдает определённой пато-
логией, и тех, кто, предположи-
тельно, имеет соответствующее 
заболевание или факторы риска. 
С помощью скрининг-обследо-
вания выявляют людей, которым 
необходимо дополнительное ме-
дицинское вмешательство.

ВажнееВажнее
всего - наше всего - наше 
здоровьездоровье

“КОММЕНТАРИЙ

Дмитрий
ПОЛЫНИН,
и.о. главного врача 
городской 
поликлиники:

- Наши врачи делают всё, 
чтобы сохранить здо-
ровье своих пациентов. 
Так, в здании женской 
консультации по адресу: 
мкр-н Ковровый, 12 во -
зо б  новил приём пациен-
тов дневной стационар. 
Что касается получения 
льготных лекарств, то эта 
проблема успешно реша-
ется. Теперь всё выполня-
ется в электронном виде. 
В июле мы передаём за-
явку в область по числу 
имеющихся льготников 
на следующий год. По во-
просам обеспечения бес-
платными лекарствами 
обращайтесь по адресу: 
мкр-н Силикат, 42, каб. 2.

На вопросы участников клуба, действующегоНа вопросы участников клуба, действующего
в рамках губернаторского проекта «Активноев рамках губернаторского проекта «Активное
долголетие», касающиеся здравоохранения, ответили долголетие», касающиеся здравоохранения, ответили 
и.о. главного врача городской поликлиники  Дмитрийи.о. главного врача городской поликлиники  Дмитрий
ПолынинПолынин и заместитель главы  администрации  и заместитель главы  администрации 
городского округа Котельники  Ирина Кузьминагородского округа Котельники  Ирина Кузьмина

ПО ВОПРОСАМ УЧАСТИЯ 

В ПРОЕКТЕ 

«АКТИВНОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ» 

МОЖНО ОБРАЩАТЬСЯ
ПО ТЕЛ.:

8 (498) 742-02-44.

 Жители города могут пройти углублённую диспансеризацию, 
предполагающую скрининговые исследования
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- Мы всей семьёй следили за строи-
тельством новой школы. Сейчас на бере-
гу нашего пруда возвышается современ-
ное здание, - рассказывает жительница 
Татьяна Никулина. - В следующем году 
мой сын станет первоклассником. Артём 
ждёт не дождётся, когда сядет за парту 
в просторном и светлом кабинете. Ему 
посчастливится учиться в комфортных 
условиях, а самое главное, в шаговой до-
ступности. Надеюсь, что это даст моему 
ребёнку дополнительный стимул для по-
вышения уровня знаний.

В ежегодном обращении к населению 
губернатор Московской области Андрей 

Воробьёв отметил, что система образования 
в регионе всегда была на хорошем уровне: 

- Но нельзя останавливаться на ме-
сте, поэтому мы максимально инве-
стируем в систему образования. Очень 
надеюсь, что те ресурсы и условия, ко-
торые мы создаём, безусловно, дадут 
нам результат. В 2013 году у нас было 
640 тыс. школьников, 1 сентября мы ждём 
1 млн 20 - 1 млн 50 тыс. школьников. Мы 
знаем, какой запрос на новые школы. Мы 
не устаём строить современные школы, по-
следнюю открыли в Подольске. Порядка 
30 школ мы строим каждый год. Этот 
темп мы будем держать дальше. Крас-
ногорск, Одинцово, Химки, Мытищи, 
Котельники, Ивантеевка (Пушкинский 
г.о.) - все эти территории нам хорошо зна-
комы и являются для нас приоритетом. 

Наши финансовые возможности позво-
ляют строить большое количество школ. 
В этом году мы откроем 20 новых школ и 
23 детских сада.

И АКТОВЫЙ ЗАЛ С ГРИМЁРКАМИ 
ПРЕДУСМОТРЕН

На прошлой неделе глава городско-
го округа Котельники Сергей Жигал-
кин совместно с будущим преподава-
тельским составом осмотрел школу в 

микрорайоне Южный.
- Сейчас формируется кадровый со-

став педагогического коллектива. Для нас 
важно, чтобы учителя поближе позна-
комились с пространствами, в которых 
им предстоит работать. Школа поража-
ет своими размерами. Помимо классов, 
каждый из которых окрашен в разные 
цвета, тут ещё много всего. Впечатляют 
читальный зал и библиотека, актовый зал 
с гримёрками, классы для занятий физи-
ки и химии с оборудованием для лабо-

раторных исследований, компьютерный 
класс и многое другое. Всё выполнено в 
соответствии с современными требова-
ниями федеральных стандартов, - под-
черкнул Сергей Жигалкин.

Также смонтированы лифты и создана 
безбарьерная среда для детей с ограни-
ченными возможностями. Надо сказать 
и о пришкольной территории. Она строго 
зонирована, здесь есть место для отдыха 
и занятий физкультурой.

“МНЕНИЯ

Светлана 
КОНДРАШИНА, 
член Общественной 
палаты города Котельники:

- В новом здании школы я нахожусь 
не первый раз. По роли своей 
деятельности пришлось наблюдать 
все этапы строительства этого 
образовательного учреждения. 
Работа здесь проделана гигантская. 
Особенно нравятся спортивный и 
актовый залы. Думаю, что занимать-
ся в таких больших и светлых по-
мещениях ребята будут с огромным 
удовольствием. У меня двое детей. 
Сейчас они учатся в школе №1 на 
Силикате. Если им повезёт получать 
знания здесь, я буду этому только 
рада. Спасибо нашей администра-
ции за такую школу.

УРА! ВТОРАЯ СМЕНА
ОТМЕНЯЕТСЯ!

н
К
г
к

 В новой школе светлые кабинеты и просторные коридоры

 #ПЕРЕМЕНЫВПОДМОСКОВЬЕ
#ПЕРЕМЕНЫВОБРАЗОВАНИИ #ПЕРЕМЕНЫКОТЕЛЬНИКИ ПРЯМАЯ 

РЕЧЬ  

Сергей ЖИГАЛКИН,
глава городского округа 
Котельники:

- Строительство со-
циальных объектов - 
наша первоочередная 
задача. Готовимся к от-

крытию школы в микрорайоне 
Южный. Удалось приблизить 
сроки строительства Вос-
питательно-образовательного 
комплекса в микрорайоне 
Опытное поле на 2022-2025 гг. 
Объект внесён в государствен-
ную программу Московской 
области и будет реализовы-
ваться в рамках президент-
ского национального проекта 
«Образование». Введение его 
в строй обеспечит детей из 
микрорайонов Белая Дача, 
Опытное поле и Ковровый ме-
стами в школе и детском саду.

Образовательное учреждение на 1200 местОбразовательное учреждение на 1200 мест
в микрорайоне Южный городского округа в микрорайоне Южный городского округа 
Котельники откроет свои двериКотельники откроет свои двери
1 сентября 2022 года 1 сентября 2022 года 

Школа в 
микрорайоне 

Южный в 
Котельниках 
возводится на 

средства инвестора.i
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 В пищеблоке установлено современное оборудование
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(Тексты соответствуют присланным оригиналам.)
(Продолжение в следующем номере.)

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ОКРУГА КОТЕЛЬНИКИ
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

 РЕШЕНИЕ №4/41 от 22.02.2022г.  г. Котельники

О рассмотрении Отчета о деятельности
Контрольно-счетной палаты городского округа Котельники Московской

 области за 2021 год

Общие положения

Отчет о деятельности Контрольно-счетной палаты 

городского округа Котельники Московской области 

(далее – Контрольно-счетная палата) за 2021 год под-

готовлен в соответствии с Федеральным законом от 

7.02.2011 №6-ФЗ «Об общих принципах организации 

и деятельности контрольно-счетных органов субъ-

ектов Российской Федерации и муниципальных об-

разований» (далее – Федеральный закон №6-ФЗ), со 

ст. 9.3 и 16.3 Положения «О Контрольно-счетной палате 

городского округа Котельники Московской области», 

утвержденного решением Совета депутатов городско-

го округа Котельники Московской области от 4.12.2013 

№575/79 (в ред. Решений от 25.02.2015 №4/9, от 

28.10.2015 №14/20) (далее – Положение о Контрольно-

счетной палате). 

В Отчете отражены результаты деятельности Кон-

трольно-счетной палаты по выполнению возложенных 

задач и реализации полномочий, определенных зако-

нодательством.

Глава 1. Основные задачи и правовое 

регулирование деятельности

Контрольно-счетная палата является постоянно 

действующим органом внешнего муниципального 

финансового контроля, входящим в структуру ор-

ганов местного самоуправления городского округа 

Котельники.

Правовое регулирование организации и деятель-

ности Контрольно-счетной палаты основывается на 

Конституции Российской Федерации, Бюджетном ко-

дексе Российской Федерации, Федеральном законе от 

6.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организации 

местного самоуправления в Российской Федерации», 

Федеральном законе №6-ФЗ и других нормативных 

правовых актах.

Деятельность Контрольно-счетной палаты в 2021 

году осуществлялась в рамках, возложенных на нее 

действующим законодательством, полномочий. 

Полномочия Контрольно-счетной палаты закрепле-

ны статьей 6 Положения о Контрольно-счетной палате, 

а именно:

•  контроль за исполнением местного бюджета;

•  экспертиза проектов местного бюджета;

•  внешняя проверка годового отчета об исполне-

нии местного бюджета;

•  организация и осуществление контроля за закон-

ностью, результативностью (эффективностью и эконом-

ностью) использования средств местного бюджета, а 

также средств, получаемых местным бюджетом из иных 

источников, предусмотренных законодательством Рос-

сийской Федерации;

• контроль за соблюдением установленного поряд-

ка управления и распоряжения имуществом, находя-

щимся в муниципальной собственности, в том числе 

охраняемыми результатами интеллектуальной деятель-

ности и средствами индивидуализации, принадлежа-

щими муниципальному образованию;

•  оценка эффективности предоставления налого-

вых и иных льгот и преимуществ, бюджетных кредитов 

за счет средств местного бюджета, а также оценка за-

конности предоставления муниципальных гарантий 

и поручительств или обеспечения исполнения обя-

зательств другими способами по сделкам, совершае-

мым юридическими лицами и индивидуальными пред-

принимателями за счет средств местного бюджета и 

имущества, находящегося в муниципальной собст-

венности;

•  финансово-экономическая экспертиза проектов 

муниципальных правовых актов (включая обоснован-

ность финансово-экономических обоснований) в ча-

сти, касающейся расходных обязательств муниципаль-

ного образования, а также муниципальных программ;

•  анализ бюджетного процесса в муниципальном 

образовании и подготовка предложений, направлен-

ных на его совершенствование;

•  подготовка информации о ходе исполнения мест-

ного бюджета, о результатах проведенных контрольных 

и экспертно-аналитических мероприятий и представ-

ление такой информации в Совет депутатов городского 

округа Котельники Московской области и Главе город-

ского округа Котельники Московской области;

•  участие в пределах полномочий в мероприятиях, 

направленных на противодействие коррупции;

•  аудит в сфере закупок товаров, работ, услуг для 

обеспечения муниципальных нужд городского округа 

Котельники Московской области и иные полномочия, 

определенные статьей 98 Федерального закона от 

5 апреля 2013 года №44-ФЗ «О контрактной системе в 

сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 

государственных и муниципальных нужд»;

•  иные полномочия в сфере внешнего муниципаль-

ного финансового контроля, установленные федераль-

ными законами, законами Московской области, Уставом 

городского округа Котельники Московской области и 

нормативными правовыми актами Совета депутатов го-

родского округа Котельники Московской области.

Контрольно-счетная палата, осуществляя свои пол-

номочия в области внешнего муниципального финан-

сового контроля, основывается на принципах закон-

ности, объективности, эффективности, независимости 

и гласности.

В процессе реализации задач Контрольно-счетная 

палата осуществляла контрольную, экспертно-ана-

литическую, информационную и иную деятельность, 

обеспечивая единую систему контроля за принятием и 

исполнением бюджета городского округа Котельники. 

Основные задачи Контрольно-счетной палаты в 

отчетном периоде заключались в контроле за испол-

нением бюджета городского округа Котельники Мо-

сковской области (далее – местный бюджет), а также 

за соблюдением установленного порядка подготовки 

Сообщение № 14
о возможном установлении публичного сервитута

В соответствии со статьей 39.42. Земельного кодекса Российской Федерации администрация городского окру-

га Котельники Московской области информирует о возможном установлении публичного сервитута на земельном 

участке с кадастровым номером 50:22:0050101:27, согласно схеме расположения границ публичного сервитута.

Цель установления публичного сервитута: размещение инженерных сооружений местного значения. 

Описание местоположения земельных участков, в отношении которых устанавливается публич-

ный сервитут: земельный участок с кадастровым номером 50:22:0050101:27.

Адрес, по которому заинтересованные лица могут ознакомиться с поступившим ходатайством об 

установлении публичного сервитута и прилагаемым к нему описанием местоположения границ пу-

бличного сервитута: Московская область, город Котельники, Дзержинское шоссе, д.5/4, кабинет 101, земельный 

отдел управления имущественных отношений администрации г.о. Котельники, приемные дни: понедельник пятница, 

с 10.00 до 13.00 и с 14.00 до 17.00, контактный телефон (498) 553-73-50.

Официальные сайты в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», на которых 

размещается сообщение о поступившем ходатайстве об установлении публичного сервитута: 

www.kotelniki.ru; kotelniki.mosreg.ru.

Описание местоположения границ публичного сервитута: согласно прилагаемой схеме.

Кадастровые номера земельных участков, в отношении которых устанавливается публичный сер-

витут: земельный участок с кадастровым номером 50:22:0050101:27.

Приложение
к Решению Совета депутатов

городского округа Котельники
Московской области
№4/41 от 22.02.2022г.

ОТЧЕТ о деятельности Контрольно-счетной палаты 
городского округа Котельники Московской области за 2021 год

(Продолжение. Начало читайте в прошлом выпуске рубрики «Официально».)

и рассмотрения проекта местного бюджета, отчета о 

его исполнении, в проверке законности и результатив-

ности использования средств местного бюджета и му-

ниципальной собственности и аудите в сфере закупок.

Деятельность Контрольно-счетной палаты в отчет-

ном периоде осуществлялась в соответствии с Планом 

работы на 2021 год, утвержденным распоряжением 

председателя Контрольно-счетной палаты от 18.12.2020 

№125, с изменениями и дополнениями, вносимыми в 

течение года. План работы Контрольно-счетной палаты 

на 2021 год был сформирован исходя из необходимости 

реализации закрепленных за ней полномочий.

Все запланированные на 2021 год мероприятия ис-

полнены в полном объеме.

В результате проведен комплекс контрольных и 

экспертно-аналитических мероприятий, результаты 

которых позволили оценить действенность мер, при-

нимаемых органами местного самоуправления, в ча-

сти результативности (эффективности и экономности) 

использования муниципальных и иных ресурсов, на-

правленных на дошкольное и общее образование,  на 

деятельность в области культуры городского округа 

Котельники, в том числе на реализацию, мероприятий 

муниципальной программы городского округа Котель-

ники Московской области «Культура», а также на бла-

гоустройство и содержание дорог городского округа 

Котельники Московской области. 

При осуществлении контрольной и экспертно-

аналитической деятельности в рамках полномочий 

Контрольно-счетной палатой обращалось внимание на 

предотвращение финансовых нарушений при исполь-

зовании бюджетных средств, проводился постоянный 

контроль за исполнением представлений, а также за 

реализацией предложений и рекомендаций, данных в 

информационных письмах.

В целях совершенствования контрольной и экспер-

тно-аналитической деятельности велась работа с об-

ращениями граждан и юридических лиц, исполнялись 

полномочия по администрированию доходов, приме-

нялась практика привлечения виновных лиц к админи-

стративной ответственности.

В представленном Отчете за 2021 год отражены 

результаты контрольных и экспертно-аналитических 

мероприятий, определенных Планом работы Кон-

трольно-счетной палаты на 2021 год, а также задачи на 

2022 год.

Глава 2. Основные итоги работы Контрольно-

счетной палаты в 2021 году

Контрольно-счетной палатой в 2021 году проведе-

но 21 контрольное и экспертно-аналитическое меро-

приятие, а также экспертиз (финансово-экономических 

экспертиз) проектов документов из них:

- 7 контрольных мероприятий в соответствии с 

утвержденным планом работы на 2021 год, в том чис-

ле одно мероприятие по обращению граждан. Одно 

контрольное мероприятие из плана работы 2020 года, 

в связи с проводимыми правительством Московской 

области мероприятиями по предотвращению распро-

странения новой коронавирусной инфекции заверше-

но в 2021 году;

- 7 экспертно-аналитических мероприятий, в том 

числе внешняя проверка годового отчета об исполне-

нии местного бюджета; 

- 7 финансово-экономических экспертиз на проек-

ты решений совета депутатов муниципального образо-

вания о бюджете  и  о внесении изменений в бюджет. 

Приоритетным направлением деятельности 

Контрольно-счетной палаты в 2021 году, как и в 

предыдущих периодах, было проведение комплекса 

контрольно-ревизионных и экспертно-аналитиче-

ских мероприятий, связанных с решением задач, вы-

текающих из требований бюджетного законодатель-

ства и Положения о Контрольно-счетной палате. 

Объем средств, проверенных Контрольно-счетной 

палатой при проведении контрольных мероприятий, 

составил 455402,29 тыс. рублей, из них:

- средств бюджета отчетного финансового года 

375 905,42 тыс. рублей;  

- средств бюджета текущего финансового года 

 24 201,74 тыс. рублей.;

- средств бюджета муниципального образования 

финансового года, предшествующего отчетному году 

25 156,13 тыс. рублей;

- других средств (средства от приносящей доход 

деятельности, средства добровольных пожертвований) 

30 139,00 тыс. рублей.

В целях реализации полномочий по предупреж-

дению, пресечению и устранению фактов неправо-

мерного использования муниципальных финансовых 

ресурсов и муниципальной собственности по итогам 

контрольных и экспертно-аналитических мероприя-

тий должностным лицам проверенных учреждений и 

организаций направлено 11 представлений, в которых 

содержалось 42 предложения по устранению выявлен-

ных нарушений действующего законодательства, из них 

31 предложение полностью исполнено. В отчетном пе-

риоде результаты всех контрольных и экспертно-ана-

литических мероприятий, а также финансово-экономи-

ческих экспертиз доведены до сведения Председателя 

Совета депутатов и Главы городского округа Котельни-

ки в виде заключений, отчетов и информационных пи-

сем, которые содержали 15 предложений и рекоменда-

ции, 9 из которых полностью выполнены.

В 2021 году Контрольно-счетной палатой продолжа-

лась работа по профилактике и предупреждению нару-

шений, повышению бюджетной дисциплины.

С этой целью Контрольно-счетной палатой внесено 

3 предложения по внесению изменений в нормативные 

правовые акты органов местного самоуправления. По 

результатам рассмотрения предложений Контрольно-

счетной палаты внесены изменения (приняты) в 1 нор-

мативный правовой акт городского округа Котельники 

Московской области.

В соответствии с Кодексом Российской Федерации 

об административных правонарушениях в 2021 году в 

отношении лиц, допустивших соответствующие нару-

шения, Контрольно-счетной палатой составлено 5 про-

токолов об административном правонарушении. 

По 4 протоколам, составленным Контрольно-счет-

ной палатой в 2021 году, вынесены решение о при-

влечении виновных лиц к административной ответ-

ственности. Сумма назначенных административных 

штрафов составила 35,00 тыс. рублей, сумма уплаченных  в 

2021 году штрафов составила 35,0 тыс. рублей. Рассмо-

трение одного протокола назначено на 2022 год.

По результатам контрольных и экспертно-аналити-

ческих мероприятий выявлено нарушений и недостат-

ков в бюджетной сфере на общую сумму 8477,33 тыс. 

рублей.

В соответствии с Классификатором нарушений, вы-

являемых в ходе внешнего государственного аудита 

(контроля), выявленные нарушения отнесены к следу-

ющим группам:

- нарушения при формировании и исполнении бюд-

жета на общую сумму 2006,77 тыс. рублей.;

- нарушения ведения бухгалтерского учета, состав-

ления и представления бухгалтерской (финансовой) от-

четности на общую сумму 5513,25 тыс. рублей;

- нарушение законодательства в сфере управления 

и распоряжения муниципальной собственностью на 

общую сумму 765,86 тыс. рублей;

- нарушения при осуществлении муниципальных 

закупок на общую сумму 191,45 тыс. рублей.

Неэффективное использование бюджетных 

средств, выявленное в ходе контрольных мероприятий, 

составило 2667,45 тыс. рублей.

Диаграмма № 1. Процентное соотношение выявленных Контрольно-счетной палатой финансовых 
нарушений в 2021 году
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В микрорайоне Ковровый городского 
округа Котельники отремонтируют 
крыши четырёх жилых домов

Раиса ВАРЕННИКОВА

- В этот дом я переехал четыре года 
назад. За это время он заметно преобра-
зился. Фасад выкрасили в яркий цвет. На 
придомовой территории уложили новое 
асфальтовое покрытие. А сейчас начали 
ремонтировать кровлю. Приятно, что 
администрация не отворачивается от на-
ших проблем, а решает их, - сказал жилец 
дома №21 Евгений Елфимов. 

В этом году в микрорайоне Ковровый 
за счёт средств Фонда капитального ре-
монта Московской области будут отре-
монтированы четыре кровли многоквар-
тирных домов №№17, 18, 19, 21. В насто-
ящее время капитальный ремонт крыш 
ведётся на домах №№18 и 21.

Ход ремонта кровли на доме №21 про-

верил глава городского округа Котель-
ники Сергей Жигалкин. Он отметил, 
что с наступлением оттепели от жителей 
города начали поступать многочислен-
ные обращения о протечках кровель в 
жилых домах.

- Сегодня совместно с подрядчиком 
и представителем управляющей компа-
нии пообщался с жильцами этого много-
квартирного дома. Мы обсудили с ними 
насущные волнующие их темы. Также 
осмотрели содержание подъездов и при-
домовой территории. Администрация 

находится в постоянном контакте с жите-
лями, выстраивает диалог и всегда готова 
прийти на помощь даже в самой непро-
стой ситуации, - подчеркнул глава города.

Чем в настоящее время заняты ра-
бочие, рассказал начальник участка 
подрядной фирмы «СтройРазвитие М» 
Сергей Иванов. По его словам, на объ-
ект строители зашли в начале марта. 
- Сейчас они занимаются демонтажом 
крыши. Основные работы, которые вклю-
чают в себя утепление чердачного поме-
щения, замену стропильной конструк-

ции, металлической кровли и водостока, 
планируется завершить в мае, - сказал 
Сергей Иванов. 

Кроме кровельных работ, в рамках ка-
питального ремонта за счёт областного 
софинансирования в домах №№17, 19 и 20 
микрорайона Ковровый отремонтируют 
фасады, приведут в порядок балконные 
плиты, заменят окна и входные двери в 
подъездах. В доме №26 установят новые 
стояки центрального отопления. Работы 
по всем адресам запланировано завер-
шить до конца года. 

ОБРАЗОВАНИЕ

Обновят и кровлю, и всю стропильную частьОбновят и кровлю, и всю стропильную часть

В котельниковской обще-
образовательной школе №3 
для родителей будущих вы-
пускников был проведён 
пробный ЕГЭ по русскому 
языку

Совсем немного времени 
осталось до очень ответствен-
ного момента в жизни один-
надцатиклассников - сдачи 
Единого государственного эк-

замена. Безусловно, учащиеся 
выпускных классов, и уж тем 
более  их родители, волнуются, 
поскольку для многих из них 
это то испытание, которое и те 
и другие будут проходить впер-
вые. А потому восемнадцать 
мам и даже один папа учащих-
ся школ №2 и №3 проверили 
свои знания русского языка в 
ходе «ЕГЭ для родителей».

Родители подробно ознако-

мились с процедурой и поряд-
ком прохождения будущего 
испытания: они прошли путь 
от первого момента встречи 
участников, получения матери-
алов теста и даже смогли попро-
бовать свои силы в написании 
ответов. По словам Юлии Двой-
невой, заместителя начальника 
управления - начальника отдела 
развития образования Управ-
ления развития отраслей соци-

альной сферы администрации 
городского округа Котельники, 
летом во время экзамена в каж-
дом кабинете при соблюдении 
социальной дистанции разме-
стят по девять школьников. 

По словам Юлии Владими-
ровны, дежурные и ответствен-
ные организаторы будут осу-
ществлять полный контроль 
процесса с момента начала эк-
замена и на всём его протяже-
нии - в течение трёх часов 55 
минут будет проходить прямая 
трансляция. 

- Я очень переживаю за свою 
дочь Веронику. Она с восьми 
лет увлекается конным спор-
том. Большее количество вре-

мени посвящает любимому 
делу: занимается ежедневно по 
пять-шесть часов, кроме вы-
ходных. Результаты отличные, 
а главное, ей нравится. В этом 
году девочка планирует посту-
пать в Академию физической 
культуры в Малаховке. Конеч-
но, основной упор в учёбе ре-
бёнок делает на нужные пред-
меты, один из них - биология. 
Но экзаменов по математике и 
русскому языку ей не избежать 
- они обязательны. А сегодня я 
попробовала свои силы, после 
теста всё расскажу дочке, мо-
жет быть, мой опыт её успоко-
ит, - сказала Юлия Степанова, 
мама выпускницы.

Мы всё пройдем и всё преодолеем!

К СВЕДЕНИЮ

Ознакомиться с адресной 
программой капитального 
ремонта многоквартирных 
домов Московской области 
на 2020-2022 гг. жители 
Подмосковья могут на 

интерактивной карте Фонда 
капитального ремонта 
Московской области, 

размещённой на сайте Фонда
fkr-mosreg.ru.

“МНЕНИЕ

Татьяна МАЮЧАЯ, 
жительница 
микрорайона 
Ковровый, д.21:

- Замечательно, что в нашем доме 
начался ремонт кровли. В этом году 
зима выдалась снежная. Наледи на 
крыше образовалось много. С при-
ходом тёплых весенних дней вся эта 
снежная масса стала таять. Образо-
вавшаяся вода протекает в квартиры 
жителей верхних этажей, которые 
от такой ситуации страдают каждую
снежную зиму. Благодаря помощи го-
родской администрации неприятная 
проблема будет устранена. Станет 
совсем прекрасно, если возле наших 
подъездов установят лавочки и урны.

“КОММЕНТАРИЙ

Ирина КУЗЬМИНА,
заместитель главы администрации, 
курирующий вопросы социальной 
сферы:

- «ЕГЭ для родителей» необходимо, поскольку позволяет 
подробно ознакомиться с процедурой проведения экзамена. 
Сегодня родителям рассазали, наглядно показали и предупре-
дили о нежелательных последствиях при нарушении правил 
ЕГЭ. Взрослые воочию убедились, что в кабинетах и коридорах 
установлены видеокамеры, которые всё будут фиксировать. 
При обнаружении шпаргалки или телефона ребятам грозит 
аннулирование результатов экзаменов. Самое главное, роди-
тели поняли, насколько ответственно проводится это важное 
испытание.

 Все работы по ремонту кровли на доме №21 на 
Ковровом планируется завершить в мае

 Экзамен длится три часа и 55 минут
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Екатерину Шмер в микрорайоне  
Силикат хорошо знают, здесь вместе 
с мужем она прожила всю сознатель-
ную жизнь, которая крепко-накреп-
ко связана была с ЛКСМ и Любе-
рецким комбинатом строительных 
материалов

Уроженка Вадинского района Пен-
зенской области в поисках работы 
приехала в посёлок Силикат в августе 
1967 года, устроилась в цех реализации 
Люберецкого комбината строительных 
материалов, чья история началась ещё в 
1932 году. Молодую, краси-
вую, стройную девушку 
не испугала тяжёлая 
и пыльная работа.

- С 1959 года на 
производстве на-
чали выпускать 
с и л и к а т н ы й 
кирпич - один из 
востребованных 
материалов при 
возведении жилых 
домов и промыш-
ленных объектов. А 
также панели, которые 
использовались при монтаже 
панельных домов. При Никите Хрущёве 
панельки стали расти как грибы. Спрос на 
них превышал предложение, а в Котель-
никах материал для этого был в избытке 
под рукой - в местных песчаных карьерах.

Екатерина была девушкой амбициоз-
ной, поэтому вскоре поступила на вечер-
нее отделение химико-технологического 

факультета заочного стро-
ительного института, ко-
торый располагался прямо 
там, в посёлке Силикат.

- Коллектив у нас был 
очень дружный. Уже со второ-

го курса я стала мастером в цехе 
реализации. За сутки заводские 

цеха производили 1 миллион кирпичей, 
за смену с вагонетки грузили в вагоны 
350 тысяч кирпичей. Несмотря на то, 
что на предприятии работало почти 
3000 человек, людей всё равно не хватало. 
Конечно, все очень уставали, ведь труд-то 
был в основном физический. Почему-то 
очень запомнились доброта и понимание 
работников: несмотря на то, что подчи-

нённые были намного старше меня, они 
относились ко мне с большим распо-
ложением, давая возможность поспать 
часок-другой в ночную смену: вечером 
лекции, да и погулять хотелось, - вспо-
минает Екатерина.

Кстати, со своим будущим мужем Алек-
сандром она познакомилась тоже на заводе, 
он работал в кирпичном цехе закрепщи-
ком, выгружая продукцию в цех реализа-
ции. Вскоре сыграли свадьбу. И в положен-
ный срок у них родилась дочь Елена.

В общей сложности на заводе Екатерина 
проработала 11 лет.

- Трудно было уходить, но, несмотря 
на спрос продукции, наш цех решили за-
крыть: оборудование износилось, менять 

его не стали. Поэтому последний выпуск 
нашей продукции - заказ к Олимпиаде-80. 
Переживаний было много, ведь более 
1,5 тыс. человек потеряли работу. И за-
работок был хороший, и ехать никуда не 
надо было - предприятие рядом, - расска-
зывает она.

После закрытия комбината Екатерина 
семь лет проработала бухгалтером в ав-
тотранспортном предприятии, а позднее 
- экономистом ГИГХС, ну а завершила 
карьеру в должности экономиста в управ-
лении здравоохранения. Каждый раз с 
большой трепетной любовью вспомина-
ет работу в цехе, коллектив, который стал 
родным, потому что это был первый не-
лёгкий трудовой этап в её жизни, и судьбу 
свою встретила там.

Спустя некоторое вре-
мя после смерти Бориса 
Ивановича Морозова, са-
мого рачительного вла-
дельца села Котельники, 
его передали в государеву 
казну

Случилось это в 1673 году. В 
государево владение вместе с 
огромным барским домом с ве-
ликолепными хоромами и бо-
гатым подсобным хозяйством, 
куда, помимо многочисленной 
живности, входили два боль-
ших сада, яблоневый и вишнё-
вый, перешли и 188 душ муж-
ского пола. Более ста лет пути 
развития села и его жителей 
определялись лично госуда-
рем Алексеем Михайловичем.

По его же указу в селе на-
чалось и строительство ка-
менного храма. Одновремен-
но с Котельниками похожие 
храмы начали строиться во 
дворцовых сёлах Тайнинском 
и Алексеевском.

И сегодня Котельниковский 
храм Во имя Казанской ико-
ны Божией Матери наравне с 

такими храмами, как церковь 
Благовещения в Тайнинском 
и церковь Тихвинской ико-
ны Божией Матери в Алексе-
евском, является ярчайшим 

представителем архитектур-
ного стиля, вошедшего в исто-
рию под названием «русское 
барокко».

В Котельника х, боло-
тистом и низинном краю, 
место для храма было вы-
брано на суходоле, то есть 
на холме, который и по 
сию пору остаётся одной 
из самых высоких точек 
в окрестностях столицы. 
Ст р ои тел ь с т во с а мог о 
храма велось с 1675 года 
по 1680 год. Освящение 
состоялось в 1685 году. 
Совершил его патриарх 
Иоаким. Чтимый храмо-
вый образ Казанской Бо-
гоматери поднесла храму 
в дар вдовствующая цари-
ца Наталья Кирилловна, 
мать царевича Петра, бу-
дущего императора 
Петра I, кото-
рый вместе 
с о  с в о -

и м с в од н ы м 
братом Ива-
ном сопро-
в о ж д а л  е ё 
в этот тор-
жественный 
день. Образ, 
поднесённый 
в день освяще-
н и я х ра ма На-

та льей Ки-
рилловной, 
х р а н и т с я 
в  К о т е л ь -
н и к о в с к о й 
ц е р к в и  д о 

с и х  п о р .  В 
годы разорения 

х ра ма с  и кон ы 

был снят драгоценный оклад, 
однако сам образ верующие 
укрыли в церкви расположен-
ного неподалёку села Жилино. 
После возобновления богослу-
жения в Котельниковском хра-
ме икона была торжественно 
возвращена на своё исконное
место.

ИСТОРИЧЕСКИЕ КОТЕЛЬНИКИ

Храм в стиле 
«русское барокко»

Заводская проходная в люди вывела меняЗаводская проходная в люди вывела меня

“МНЕНИЕ

Александр ШМЕР, 
супруг Екатерины:
- Мы прожили в нашем микрорайоне  
65 лет, он расширился, преобразил-
ся. Основную трудовую деятельность 
мы посвятили производству и очень 
гордимся этим, потому что, почитай,
весь микрорайон сложен из силикат-
ного кирпича, что уж говорить о под-
московных городах. А ещё именно на 
заводе мы познакомились с женой. 
Создав семью, получили отдельную 
квартиру. Воспитали прекрасную 
дочь Елену. Она подарила нам двух 
замечательных внуков: Сергея и Ма-
рию. Прожили с женой душа в душу, 
в следующем году будем отмечать 
золотую свадьбу.

 Главной святыней нашего храма 
является Казанская икона Божией 
Матери, преподнесённая в день 
освящения храма в качестве 
царского подарка

 55 лет назад Екатерина Шмер переступила порог проходной Силикатного завода
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Ещё в прошлом году, когда 
масленичные чучела сорев-
новались у нас впервые, было 
понятно, что идея такого фее-
ричного народного кукольно-
го праздника котельниковцам 
пришлась по душе. Это было 
видно и по тому, какой труд и 
творческие силы приложили 
к созданию своих работ дети 
и взрослые буквально всех 
художественных студий, до-
школьных и учебных заведений 
городского округа, участво-
вавших в конкурсе. И главное 
- публика, сами горожане вос-
торженно приняли куклы во 
время празднования проводов 
Масленицы на Силикате. Автор 
этих строк, восхищённый уви-
денным, помнится, сам лично 
пытался проголосовать сразу 

за несколько чучел - выбрать 
какую-то одну было попросту 
невозможно…

В 2022 году конкурс прохо-
дил в дистанционном формате, 
онлайн. К участию было подано 
40 кукол, 27 из них соревнова-
лись в номинации «Традицион-
ная Масленица», семь - «Фэшн-
Масленица» и шесть номини-
ровались в категории «Этно». 
Фотографии всех конкурсных 
работ были размещены в со-
циальной сети «ВКонтакте» в 
аккаунте отдела культуры и 
туризма Управления развития 
отраслей социальной сферы ад-
министрации городского окру-
га Котельники (vk.com/kult.
kotel). Публикации набрали 
невиданное доселе количество 
- 16 000! - просмотров, и более 

7300 горожан приняли участие 
в голосовании!

РАСКРЫВАЯ 
СВОЙ ПОТЕНЦИАЛ

По мнению Елены Литвино-
вой, начальника отдела куль-
туры и туризма Управления 
развития отраслей социальной 
сферы администрации город-
ского округа Котельники, кон-
курс позволил проявить как 
коллективные творческие воз-
можности горожан, так и проде-
монстрировать индивидуальные 
стремления всех исполнителей 
кукол. «Я болела за куклу «Мас-
лёна-авангард», которую сдела-
ли ребята из детской школы ис-
кусств, - говорит Елена Валенти-
новна. - Она выполнена согласно 
всем канонам: у неё нет лица - его 
отсутствие у чучела для наших 
предков имело важное значение 
- и в то же время такая стильная, 
индивидуальная, неповтори-
мая! Надеюсь, что в следующем 
году мы обязательно проведём 
конкурс вживую, но народное 
голосование также включим. 
Такого количества просмотров 
и голосующих я не припомню!»

Как считает заслуженный ху-
дожник РФ, автор художествен-
ных постановок, декораций и 
костюмов театра ЭМДТ Ирина 
Андреевна Балашевич, «Масле-
ница, как отголосок языческой 
культуры России, сохранилась 
в народе прекрасным обыча-
ем создания чучела Матушки-
Зимы. Создание этого симво-
ла разбудило в конкурсантах 
творческий подход и показало, 
сколько таланта заложено в ге-
нах нашего народа! Хочется от-
метить очень необычный под-
ход в номинации «Фэшн» обра-
за масленичного чучела в стиле 
супрематизма, прообразом его 
служили эскизы костюмов, вы-
полненные основоположни-
ками русского авангарда Ма-
левичем и Кандинским. Так-
же мне импонировало знание 
участниками традиционного 
костюма в кукле «Забавушка» 
и «Русская красавица». Тра-
диции народных промыслов, 
такие как жостовская роспись, 
отразились в костюме куклы 
«Есения - дивный цветок». 
Спасибо всем участникам и 
успехов в творчестве!»

НОМИНАЦИЯ 
«ФЭШН-МАСЛЕНИЦА»

 1-е место - «Масляная Гла-
мура Степановна» - 1 «Г» класс 
МБОУ КСОШ №2;
 2 - е  м е с т о  -  « Ро к- з в е з д а 
« M a s l e n i t s A »  -  П о л и н а 
Прокофьева;
 3-е место - «Модница» - твор-
ческ ий кол лектив М А ДОУ 
д/с «Маргаритка».

НОМИНАЦИЯ 
«ЭТНО-МАСЛЕНИЦА»

1-е место - «Маслёна Дуся» 
- Артём Бабаян;

2-е место - «Синиль-
г а  Маслен и ч на я из Эс то -
нии» - творческий коллектив 
МАДОУ д/с «Маргаритка»;

3-е место - «Есения - 

д и в н ы й  ц в е т о к »  -  т в о р -
ческий коллектив МАДОУ 
д/с «Маргаритка».

НОМИНАЦИЯ 
«ТРАДИЦИОННАЯ 

МАСЛЕНИЦА»

1-е место -  «Заба ву ш-
ка» - творческий коллектив 
МАДОУ д/с «Маргаритка»;

2-е место - «Дымковская 
красавица» - Ю. Быстрова, 
Н. Житковская, Л. Сидорова, 
Т. Остаева;

3-е место - «Масленич-
на я барын я -  Хох ломска я 
сударыня» - О. Коционова, 
Н. Макрушина, Л. Мещеряко-
ва, Ю. Пулатова, Е. Распопина, 
В. Туркина.

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ПОБЕДИТЕЛЕЙ!

/ INKOTELNIKI.RU

№10 (1222)

“МНЕНИЯ

Татьяна ЛЫКОВА, воспитатель 
МАДОУ Детский сад «Маргаритка»:

- Наша «Забавушка» победила в номинации «Традиционная 
Масленица». Это плод творческих усилий четырёх со-
трудников сада и большого строгого детского жюри. Дети 
были очень точными критиками и ценными советчиками, 
но в итоге расчёт оказался верным: если ребятам понра-
вилась наша кукла, то она понравится и всем!

Конкурс масленичных фигур стал одним из самых ярких Конкурс масленичных фигур стал одним из самых ярких 
и популярных художественных акций, завершивших и популярных художественных акций, завершивших 
в нашем городе проект «Зима в Подмосковье»в нашем городе проект «Зима в Подмосковье»

Ушла Кострома - 
приходи, весна!

 «Дымковская 
красавица»

 «Русская 
красавица»

 Рок-звезда «MaslenitsA»
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Если вы решили подарить своим до-
машним незабываемое впечатление, 
то добро пожаловать на «Журавлиную 
родину»

ДУБНЕНСКИЕ НИЗИНЫ

«У рябчика в снегу два спасения: первое 
- это под снегом тепло ночевать, а второе 
- падая, снег тянет за собой на землю с 
деревьев разные семечки на еду рябчи-
ку. Под снегом рябчик ищет семечки, 
делает там ходы и окошечки вверх для 
воздуха. Идёшь иногда в лесу на лыжах, 
смотришь - показалась головка и спря-
талась: это рябчик. Даже и не два, а три 
спасения рябчику под снегом: и тепло, и 
пища, и спрятаться можно от ястреба», 
- писал Михаил Пришвин, наблюдая 
природу, охотясь на болотах Дубненской 
низины. Об этом журавлином рае, пота-
ённых озёрах и глухих лесах ещё в 30-е 
годы прошлого века он написал книжку, 
которая дала краю название, - «Журав-
линая родина».
40 лет назад здесь был создан государ-
ственный заказник. Сейчас в Дубнен-
ской низине действует целый комплекс 
охраняемых природных территорий, его 
площадь более 36 тысяч гектаров. Здесь 
сохраняются места обитания редких 
видов животных и растений, остановок 
водоплавающих и журавлей на пролёте, 
реликтовые ландшафты - болота и озёра 
ледникового происхождения, истоки рек, 
старые еловые леса. Весь этот комплекс 
входит в резервный список Водно-болот-
ных угодий международного значения и 
является Ключевой орнитологической 
территорией России. В 2020 г. здесь было 
закончено проектирование областно-
го государственного природного пар-
ка «Журавлиный край». Сюда можно 

приехать с конца октября до середины 
апреля, чтобы понаблюдать за птицами, 
бобрами и прочей живностью в её есте-
ственной среде обитания, в другое время 
года сюда нельзя - запрещено всякое по-
сещение. Конечно, грациозных журав-
лей в середине марта вы не увидите, им 
ещё рано возвращаться на Родину. Но 
19-20 марта заповедник организует экс-
курсию послушать… токующих сов. 
Прогулка и поход ожидаются вечерние 
и даже немного ночные. Остаться ноче-
вать можно в визит-центре Биостанции.

КАК ПРОЕХАТЬ:

Заказник «Журавлиная родина»
Адрес: г.о. Талдом, д. Дмитровка, д.34.
Сайт: craneland.ru.
Заявки на экскурсии: info@craneland.ru.
Как проехать: от ст.м. «Котельники» до 
ст. м. «Тимирязевская», далее на электро-
поезде Савёловского направления до 
ст. Талдом, затем автобусом №28.

НА БЕРЕГУ ОКИ

История бизонов, этих лесных и равнин-
ных гигантов, была трагична. Их унич-
тожали колонисты Среднего Запада в 
Америке, европейские государи и наши 
цари тоже не отличались любовью к жи-
вотным - забивали их во время охоты ты-
сячами. И вот в 1921 году в Беловежской 
пуще застрелили последнего равнинного 
зубра, а в 1926 году был убит последний 
дикий кавказский зубр. В какой-то мо-
мент на всей планете осталось чуть боль-
ше десятка представителей этого вида.
И первым местом на Земле, где учё ные 
начали спасение зубров, стал Приокско-
Террасный государственный природ-
ный биосферный заповедник. Руково-

дил этой спасательной опе-
рацией фронтовик, зоолог 
Михаил Заблоцкий. Сейчас 
стараниями учёных, как ут-
верждают источники в Ин-
тернете, стадо могучих лесных 
животных насчитывает 44 особи. 
Так ли это на самом деле, вы можете 
всегда проверить, приехав в питомник 
в деревню Данки на экскурсию.
Кстати, единственный в Подмосковье 
заповедник ещё и один из самых ма-
леньких в России. Однако на площади 
менее 5 тысяч га обитает 153 вида птиц и 
57 видов диких млекопитающих. Он рас-
положен на террасах левого берега реки 
Оки, покрытых сосновыми и смешан-
ными лесами, в этой местности произ-
растает 913 видов сосудистых растений. 

Познакомиться с биосферой 
этого чудного места можно 
будет чуть позже - экопарк 
«Дерево-Дом» и высотная 

экологическая тропа «Сквозь 
листву» закрыты на зимний 

период.

КАК ПРОЕХАТЬ:

Адрес: г.о. Серпухов, 
местечко Данки.
Сайт: pt-zapovednik.ru.
Тел.: 8 (496) 770-71-45.
Как проехать: от ст. м. «Котельники» до 
ст. м. «Курская», далее электропоездом 
Тульского направления до ст. Серпухов, 
оттуда автобусом №№25, 31, 41 до оста-
новки «Заповедник».

ВАЖНО ЗНАТЬ:

В РАМКАХ

ПРОЕКТА «ТУРИЗМ 

В МОСКОВСКОЙ 

ОБЛАСТИ» 

РЕАЛИЗОВАН 

МАРШРУТ «ДУБНА -

ТАЛДОМ: СТОЛИЦА 

ЯДЕРНОЙ ФИЗИКИ И 

«БАШМАЧНЫЙ КРАЙ».

ПОДРОБНОСТИ НА

WELCOME.MOSREG.RU

Сегодня мы с вами посетим самые укромные места Подмосковья - её знаменитые 
заказники и заповедники

СВЕЖИЙ ВОЗДУХ 

И ЯРКИЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
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Негде хранить?! 

Оставь у нас! 

Сезонное хранение 

шин.

Наш адрес: г. Котельники, 
мкр-н Ковровый, 17.

Контактный телефон: 
8 (926) 391-61-12.

Уважаемые члены НСТ «Горняк»! 

Уведомляем вас, что имеем 
намерение обратиться 

в Люберецкий городской суд
с иском о признании 

недействительным решения 
общего собрания НСТ «Горняк», 

которое было проведено в форме 
заочного голосования с 18.09.2021 по 

29.10.2021, в связи с многочисленными 
нарушениями закона, допущенными 

в ходе подготовки и проведения 
указанного собрания.  

Коробко Р.Ю., Богачева Н.И.,
Ахмеров М.Р.

! * = =! * = =

КУПЛЮ ЛЮБЫЕ

 РАДИОДЕТАЛИ,
провода, часы наручные 

в жёлтом корпусе, значки, 

награды, статуэтки,

 портсигары, бюсты,  

всё времён СССР. 

8 (903) 125-40-10.

! * = =! * = =pejk`l` " =ƒ 2  &j%2 …,*, q % … [pejk`l` " =ƒ 2  &j%2 …,*, q % … [
8 (495) 559-05-74.8 (495) 559-05-74.

Поздравляем с юбилеем!Поздравляем с юбилеем!

Нину Макаровну Мартынову, Нину Макаровну Мартынову, 
Владимира Александровича Никулина, Владимира Александровича Никулина, 

Полину Васильевну Аксёнову.Полину Васильевну Аксёнову.

От всей души желаем крепкого здоровья, От всей души желаем крепкого здоровья, 
прекрасного настроения и долгих лет жизни! прекрасного настроения и долгих лет жизни! 

Совет ветерановСовет ветеранов г. Котельники г. Котельники

! * = =! * = = ! * = =! * = =

       КОТЕЛЬНИКИ              СЕГОДНЯ

676 рублей 
на год.

Читай всегда Наш адрес:

мкр-н Ковровый, д.17.

Телефон:
8 (495) 559-05-74

 Управляющая компания 
«КОТЕЛЬНИКИ» 

проводит набор сотрудников 
на должности:
 ДВОРНИК,

 заработная плата 
от 40 000 рублей, 

предоставляется общежитие.
 УБОРЩИЦА МКД,

заработная плата 
от 30 000 рублей, 

предоставляется общежитие.

По вопросу трудоустройства 
обращаться по телефону:
8 (901) 429-74-54.

! * = =! * = =

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ! 
Информируем вас, что произвести поверку и замену 

индивидуальных приборов учёта холодного и 
горячего водоснабжения вы можете, обратившись 

в Управляющую компанию «Котельники».

По адресу: г. Котельники, мкр-н Силикат, д.2,
 3-й этаж, кабинет 4.

По телефону: 8 (901) 429-73-89.
А также оставив заявку в Единой диспетчерской службе.

Тел: 8 (495) 178-01-01;          8 (499) 702-58-58.

ÍÀØ ÒÅËÅÔÎÍ: 8 (926) 391-61-12, 
êðóãëîñóòî÷íî. 

ÎÔÈÑ ÏÐÈ¨ÌÊÈ ÒÅÕÍÈÊÈ: ÌÊÐ. ÊÎÂÐÎÂÛÉ, ä.17
(Â ÐÀÁÎ×ÈÅ ÄÍÈ Ñ 10.00 äî 18.00).

КОМПЬЮТЕРНАЯ 
ПОМОЩЬ

 • Óñòàíîâêà ïðîãðàìì 
è äðàéâåðîâ; 
• Îïòèìèçàöèÿ è ëå÷åíèå;
 • Äèàãíîñòèêà, êîíñóëüòàöèè; 
• Íàñòðîéêà ðîóòåðîâ;
• Ïîìîùü ïðè ïîêóïêå  êîìïüþòåðà,  íîóòáóêà.

ТРЕБУЮТСЯ:
ЖУРНАЛИСТ,

ФОТОГРАФ
в редакцию газеты 

«КОТЕЛЬНИКИ СЕГОДНЯ».

Можно без опыта работы, с обучением.

8 (926) 528-28-47.
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СКАНВОРД

К СТОЛУ

ГОРОСКОП

АНЕКДОТЫ

АФИША

Объявление. 
«Завтра в детсаду состоится суб-
ботник по уборке территории. 
Родителям, не принявшим учас-
тие в субботнике, дети выдавать-
ся не будут».

***

Афоризм - это результат флир-
та мысли со словом.О
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ОВЕН
Это месяц выбора 
дальнейшего пути, 

принятия решения об изме-
нении своей жизни: вы буде-
те стоять на развилке дорог и 
думать, по какому сценарию 
дальше продолжать жить.

ТЕЛЕЦ
Будьте осторожны в 
личных делах и любви. 

Не доверяйте сейчас никому 
свои тайны, особенно близ-
ким друзьям. Растрезвонят 
по всему свету, и щекотливые 
ситуации вам гарантированы.

БЛИЗНЕЦЫ
Не забудьте на все 
мероприятия, даже на 

работу и в магазин, взять с 
собой вашу вторую половин-
ку. Именно она произведёт 
фурор и даст вам психологи-
ческие преимущества.

РАК
Рак сейчас полон 
идей, а по силе вос-

приятия происходящих со-
бытий похож на космический 
корабль - в космос таких за-
пускать надо. Для вас это не-
деля обязанностей, которые 
вы будете выполнять с осо-
бым удовольствием.

ЛЕВ
В любви, деньгах, 

светскости, обольщении  
вы сейчас достигнете 
невероятных высот. 
Только свои зубы спрячьте 
далеко и надолго, а свою 
ярость превратите в 
необыкновенную лёгкость.

ДЕВА
Сейчас возможно 

всё: от непринуждённой 
беседы в весёлой компании 
до подачи документов в суд. 
В любом случае вы будете 
отстаивать собственное 
мнение.

ВЕСЫ
В данное время 
вам рекомендуется 

находиться подальше 
от семейных проблем, 
проводить вечера в клубах 
или со своими самыми 
близкими друзьями.

СКОРПИОН
Сметая всех на 
своём пути, вы 

будете стремиться достать 
звёзды с небес. Обычное, 
то, что находится рядом, 
- это слишком банально... 
Вам сейчас нужно что-то 
необыкновенное!

СТРЕЛЕЦ
Вы сможете посмо-
треть с какой-то бо-

лее высокой точки зрения 
на те идеи, которые были 
вашими идеалами долгое 
время. Вы приобретаете 
жизненный опыт, станови-
тесь умнее и мудрее.

КОЗЕРОГ
Вам сейчас 
необходимо 

заняться профилактикой 
собственного организма, 
сесть на диету, следить 
за своим соматическим 
состоянием.

ВОДОЛЕЙ
Наступает особое 

время познания самого 
себя, когда вы будете вос-
принимать окружающую 
действительность через 
призму собственных чувств. 
Вы сейчас более ранымы.

РЫБЫ
Это время, когда вам 
необходимо углубить-

ся во что-то, быть одино-
ким в обществе, чувствовать 
себя изгоем или, наоборот, 
сознательно избегать шум-
ных вечеринок и больших 
скоплений народа. 

ПРИГОТОВЛЕНИЕ  

БЕЗЕ НА ПАЛОЧКЕ (МЕРЕНГА)
ИНГРЕДИЕНТЫ:

белок яичный - 3 шт.;
сахар - 170 г;

ваниль или ванильный 
сахар по вкусу.

Меренга - французское

пирожное из запечённых

взбитых яичных белков

и сахара.

Аккуратно отделить белки от желтков. К белкам 
добавить сахар и ваниль. Подготовить паровую баню. 
Тщательно и быстро перемешивая, подогреть белок 

на паровой бане до растворения сахара. Взбивать не 
нужно. Перелить массу в чашу миксера и взбивать 
сначала на средней скорости, а потом на высокой, 
до получения пиков. Уложить безе нужной формы 

на противень, застеленный пекарской бумагой. При 
желании белок подкрасить пищевым красителем. 

Вставить шпажки в пирожные.
Отправить безе в духовку сушиться при температуре 

90-100 градусов на 1-1,5 часа, слегка приоткрыв дверцу. Затем выключить духовку и дать безе 
остыть. 

Скучать точно 
не придётся!
21 марта в 14.00 в ДК «Силикат», 

мкр-н Силикат, д.32, в рамках 

губернаторской программы 

«Активное долголетие» для жителей 

старшего поколения пройдут 

«Настольные игры» 

Данная активность включает 
в себя обучение и практические 
занятия по настольным играм 
- шахматам, шашкам, русскому 
лото и другим, которые помогают 
участникам проекта «Активное 
долголетие» провести время с 
пользой и интересом, развивают 
зрительную память, внимание, 
сообразительность и логическое 
мышление. Приходите, хорошее 
настроение гарантировано, скучать 
точно не придётся!

Развиваем 
вокальные 
способности
22 марта в 10.00 в ДК «Белая Дача», 

мкр-н Белая Дача, д.3, жителей 

серебряного возраста приглашают 

на занятие по народному вокалу 

С помощью преподавателей 
участники проекта «Активное 
долголетие» вырабатывают 
собственную уникальную манеру 
пения, развивают свои вокальные 
возможности, уделяют особое 
внимание развитию подвижности 
артикуляционного аппарата, 
а также обучению технике 
импровизации. Известно, что 
пение способствует выработке 
эндорфинов - гормонов, которые 
помогают вам чувствовать себя 
бодрыми и счастливыми.
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